
 

 

REGISTRO DE RUEGOS Y PREGUNTAS 
 

- PUBLICIDAD ACTIVA - 
 

DESTINO: PORTAL DE LA TRANSPARENCIA 
INDICADOR: 87 
 
DETALLE: 
 
LEGISLATURA: 2015-2019 
PLENO ORDINARIO 
AÑO: 2016 
DIA: 8 DE FEBRERO  HORA: 17:30 HORAS. 
 
GRUPO POLÍTICO RUEGOS PREGUNTAS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
1. Respecto  al acta celebrada por junta de Gobierno Local el 
22/12/2015 se aprueba el pago de una factura en concreto por 
trabajos de repintado de paso para peatones, marcas viales etc. 
Por un importe de 28.140,47€. ¿Qué vías entran, que es lo que 
realmente se ha pintado, han habido muchos trabajadores en ello, 
se ha utilizado maquinaria, lo digo por el importe que es, y si es 
así hago un procedimiento para adjudicar ese contrato, y  porque 
se le adjudica concretamente al señor Carlos Ormeño Vazco ¿ 
 
2. ¿Respecto a los presupuesto que tendría que ser aprobado el 
día 31/12 pasado, estamos con un presupuesto ya prorrogado, 
según el procedimiento si tiene que ser aprobado el 31/12, ya en 
octubre se debería de haber dicho algo y en Junta de Portavoces 
dijo usted que iba a celebrar un pleno extraordinario para ello y 
aun estamos esperando. ¿Qué previsiones  hay de este nuevo 
presupuesto? 
 
3. ¿Se va contestar alguna pregunta de las que hago en el pleno, 
por no hacer o por  hacerlas por escritas? 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

 
1. Presupuestos: Quisiera que fuesen 
conscientes de que tenemos que tener un 
tiempo para estudiar los presupuestos, no 
los planteéis y enseguida quieran que a 
los 10 días se estén aprobando los 
presupuestos. 

 
1. ¿Todo lo que tenemos en marcha de la Auditoria Laboral, del 
Plan Estratégico, es decir  todo lo que tenemos autorizado esta 
todo paralizado hasta tener los nuevos presupuestos? ¿Por qué 
no hay consignación presupuestaria 

 
 
 
 
 
 
 
 

  



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
1. La Urbanización Masía de Traver tiene 1 canalización ¿por 
donde pasa el cable  de televisión? ¿Esa canalización es Municipal 
o de la Comunidad de Propietarios? 
 
2. ¿Quería saber como esta el Plan Estratégico? 
 
3. ¿Cuál es el motivo por el cual no se presta la furgoneta de 
Servicios Sociales  a la Asociación Riba- Roja Solidaria que va a 
recoger comida del Banco de alimento de la Pobla de Vallbona? 
 

    
 
 
 
 


